
Zur Frage nach dem Sachstand bezüglich des Förderprogramms Moderne Sportstätten 
teilt Herr Doğan mit, die Staatskanzlei habe den Programmaufruf II des 
Förderprogramms „Moderne Sportstätte 2022“ bekanntgegeben. 
 
Die Vereine seien aufgefordert worden, Anträge einzureichen und die Stadtverwaltung 
habe eine sog. Interessensbekundung abgegeben. Dies bedeute, dass falls ein Projekt 
aus dem Fördertopf nicht bewilligt werde und Restgelder übrig blieben, die Stadt einen 
Projektantrag einreichen könne. Geplant sei die Sanierung des Skaterparks 
 
Damit die Verwaltung in diesem Fall sofort reagieren könne, solle ähnlich wie bei den 
Planungen zum zweiten Sportplatz auch hier schon ein Konzept entwickelt werden 
 
Zum Thema Haus Niederpleis erläutert Herr Doğan, der Mietvertrag sei um drei Jahre 
verlängert worden und damit die Nutzung durch die Vereine weiterhin sichergestellt. 
 
Diese sollten perspektivisch in das Gebäude der ehemaligen Grundschule Freie 
Buschstraße umziehen, sobald dort die Kita ausgezogen und die Sanierung beendet 
sei. 
 
Erklärtes Ziel der Verwaltung sei ein Umzug der Vereine ins Gebäude Freie 
Buschstraße bis Ende 2026. 
 
Weitere Mitteilungen erfolgen nicht öffentlich und sind diesem TOP als Dokument 
beigefügt. 
 


